

## 【終了報告】子育て応援講座12月講座を開催しました！

開催日時:2023年12月12日(火)10:00~12:00

開催場所:中央公民館1F 講座室

テーマ:「あかるい介護 家族で支え合い」

講師:フルート奏者 引田 暁子さん



私たちと同じ子育て世代の引田さん。実際に体験されたご主人の介護のこと、ご家族のことなど、フルート演奏を交えながらお話していただきました。様々な困難を家族でのりこえ、支え合い、前向きに頑張っている引田さんの想いが感じとれる講座でした。

すてきなフルート演奏の数々に、心が癒されたひとときでした♪



参加された方の感想の一部を掲載します。

- 似たような体験をしているので思うところあり。こういう場をもっていただき、ありがとうございました。
- 身近な方の日頃の御苦勞を生々の声で聞くことができました。いつ自分におこるかもしれません。自分もまわりも明るく、前向きに行動していきたいですね。あっこさん、毎日無理せずやられてください。
- 楽しくのりこえていこうとする心が家族を支えていて、すごいなと思いました。
- 「介護」と名前のつく講座に男性参加者が全くいないというのが、現実(介護は女性の仕事という概念)なんだろうなと思った。同世代の引田さんの話を聞いて「介護」というものに向き合う時がきたのだと思った。あすか、毎日、見てました。あの曲大好きでした。
- 同年代の引田さんが、家族の介護をしなからでも、明るく前向きに生きておられる姿が、すてきだと思った。音楽の力はすごい!!心がいやされる。
- 両親の脳出血時を思い出しました。日常使っていたものをかなりかえたり、目をはなせなかったり、人手が必要でした。
- ステキなフルート演奏ありがとうございました。ご家族で支えあって、ご主人様を介護されている姿に感動しました。
- 家族で明るく支え合っのりこえてきたこと、すごいと思いました。いつ、自分の身にもおこるか分からないことなのでお話を聞いてよかったです。
- ご主人様が発症されたことは不幸だったかもしれませんが、回復への努力と支えられたご家族、ご縁のある方々の励ましのすばらしさを感じました。暁子様の明るさが皆様の一致団結をうんだのでしょうか。私も周りを明るく支えられる活動をしていきたいです。ご主人、立派!がんばれ!笑顔がすてきです。ご主人様、ご家族一同よく頑張りました。困難があってもめげない。あせらずおおらかに対処する。ご主人とご家族一体で回復にとりくまれた様子がよくわかりました。困難に家族一体で取り組むことの大切さを強く感じました。よいお話をありがとうございました。
- 今はその状況にないが考えさせられた。家族仲良くしなければ…と思った。
- 病気を発症した本人もご家族も辛かったと思いますが、家族で支え合っている、しかも笑顔で頑張っている写真が印象的でした。お話の中にも写真の中にも家族・夫婦の仲の良さがにじみ出ていました。
- 今は元気ですが、いつ自分に起こるかかわからないので勉強になりました。フルート演奏もありがとうございました。